

## BAB V

### SIMPULAN DAN SARAN

#### V.1 Simpulan

Berdasarkan berbagai pengujian diatas menggunakan analisis *SmartPLS* (v.3.3.2) pada variabel Layanan *Financial Technology* dan variabel Gaya Hidup terhadap Perilaku Keuangan, maka didapat kesimpulan sebagai berikut:

- a. Variabel Layanan *Financial Technology* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Perilaku Keuangan. Hal tersebut dapat diartikan bahwa semakin tinggi tingkat penggunaan dan manfaat Layanan *Financial Technology* berdasarkan indikator penelitian , yakni *Financial Technology Payment*, *Financial Technology Crowdfunding*, *Financial Technology Investment* dan *Financial Technology Peer to Peer Lending* , maka akan meningkatkan Perilaku Keuangan mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pembangunan Nasional Jakarta yang semakin baik.
- b. Variabel Gaya Hidup menghasilkan pengaruh yang positif juga signifikan terhadap Perilaku Keuangan. Sehingga dalam penelitian ini, walaupun Gaya Hidup mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Pembangunan Nasional Veteran Jakarta yang diukur dengan indikator aktifitas, minat, pandangan terhadap diri sendiri dan karakter-karakter dasar cenderung merupakan Gaya Hidup yang mengikuti *tren* serta *modern*, namun perilaku keuangan mereka tetap baik, hal itu menunjukkan bahwa Gaya Hidup mengikuti *tren* tersebut mereka gunakan dengan baik, selain menunjukkan bahwa mereka generasi milenial yang *trendy*, tetapi mereka juga mengikuti *tren* mengenai keuangan seperti menggunakan teknologi keuangan untuk membantu pengelolaan keuangan mereka, baik untuk melakukan perencanaan, menabung, ataupun melakukan investasi.

#### V.2 Saran

Dari hasil yang didapatkan dalam penelitian ini, maka ada beberapa saran yang dapat diberikan:

- a. Penelitian selanjutnya sangat diharapkan untuk melakukan kajian lebih dalam lagi mengenai perilaku keuangan yang dikaitkan dengan perkembangan dalam dunia teknologi keuangan yang semakin pesat dan gaya hidup yang terus berkembang dan berubah setiap waktu.
- b. Bagi mahasiswa yang membaca penelitian ini, diharapkan untuk bisa mengambil poin penting, yakni walaupun gaya hidup *trendy* dan modern menjadi ciri mereka saat ini, tetapi gaya hidup tersebut harus diarahkan terhadap hal positif seperti mengikuti perkembangan dalam dunia keuangan serta menggunakan teknologi keuangan untuk mendapatkan kemudahan dalam mengelola keuangan yang dimiliki.
- c. Bagi perguruan tinggi, hasil penelitian ini menyatakan bahwa mahasiswa FEB menguasai *Financial Technology* dan bergaya hidup *trendy* dan *modern*, baik bagi penerima beasiswa maupun yang membiayai kuliahnya sendiri. Sehingga hasil ini dapat digunakan sebagai referensi untuk melakukan penelitian selanjutnya untuk mengetahui apakah penyampaian beasiswa sudah tepat sasaran atau belum.